



まちの話題



プレミアム商品券が発売されました

6月7日

6月7日（日）からプレミアム商品券の発売が開始されました。会場は生涯学習センターとなっており、幌延町商工会等の職員の方々や地域おこし協力隊の手際の良い案内でスムーズに受付が進んでいました。生涯学習センターの周りは、商品券を買いに来た町民の方々と賑わいました。



株式会社稚商からマスク2,000枚が寄贈されました

6月2日

町と防災協定を締結している、株式会社稚商から、新型コロナウイルス感染症の予防対策として、6月2日にマスク 2,000枚が寄贈されました。



幌延町民プールがオープンしました!

6月13日

ついに幌延町民プールがオープンしました! 初日は開館数分で10人ほどの子どもたちが来ており、友達と遊んだり元気よく泳いだりしている姿に夏を感じました。



幌延映像ライブラリ

幌延町生涯学習センターおよび問寒別生涯学習センターに、2014年から2019年までの間に撮影した町の様子を収めた「幌延映像ライブラリ」を設置しました。

ライブラリは、おすすめの映像のほか、8つのカテゴリで構成され、画面に指で触れることで、好きな映像を選んで視聴することができます。

参加したイベントだけではなく、普段なかなか自身で足を運べないようなイベントなどの様子も気軽に観ることができますのでぜひご利用ください。

